

TIEMPO



SAN RAMON. C. R.
28 de Julio de 1946.

—* No. 58 *

|| Vale ¢ 0,10

EDITORIAL

Hijos "Naturales"

AHORA que se ha traído al debate esta cuestión de los "hijos naturales", vamos a dar nuestra opinión al respecto.

Hace algún tiempo tuvimos la ocurrencia de comentar, en uno de los diarios de la capital, este aspecto de la vida de los pueblos.

En aquella época lo dijimos, y aun es nuestra firme convicción la de que el padre es padre de sus hijos, sean éstos legítimos o naturales, y que, por lo tanto, está en la obligación moral, en el deber, de darles todo el apoyo necesario, desde que vienen al mundo, hasta que los deje en la mansión de la tranquilidad, de la paz, si es que la vida le da tiempo para esto último.

No importa que éste sea legítimo o natural, lo importante es que vele por su crianza y no lo deje tirado en el montón.

Hay padres y más padres que no cumplen sus deberes como tales con los hijos legítimos, y menos aun los cumplen con esos llamados "naturales" y, a éstos individuos no hay

quien los vuelva sobre sus pasos.

Generalmente vemos que la mayoría de esos infelices seres que llamamos hampa, no conocen lo que se llama un padre, son hijos de mujeres "solas" que, como ellos, tampoco conocieron padre.

Entendemos que no es con leyes y más leyes que se obliga a un padre a velar por sus hijos. Esto es cuestión que viene de más allá, quizá del ambiente en que fueron criados.

Y es lógico: un hijo criado sin el ambiente cariñoso del padre, tiene que seguir esa norma de frialdad, de desamor para el hijo!

Tal vez esta reforma a la ley traiga como consecuencia un poco de moralidad en los individuos ya que ella será la que se encargue de poner las cosas en claro; tal vez esta reforma nos haga disminuir el porcentaje de los "hijos naturales" y, tal vez, éstos reciban el cariño y el apoyo que tanto necesitan de sus padres.

Pueda que esta reforma a la ley haga el milagro de morali-

zar a muchos padres que no merecen llevar el nombre de tales.

Y por último, quizá esa reforma a los artículos 118 y 125 del Código Civil, que se tramita actualmente en el Congreso y que tantos temores infunde al Ilustrísimo señor Arzobispo Monseñor Sanabria, sea un poderoso dique que haga pensar a nuestros hombres con la cabeza y piensen que no por que un hijo sea "natural" deja de serlo y pueden hacerse a montones.

Aun seguimos creyendo que esto de querer y prestarle todo el apoyo posible a los "hijos naturales" por parte del padre, es cuestión de moralidad, de honradez y de seriedad en estos individuos.

Vuelven las Campanas

Con este título nos ha sido enviada, para su publicación, una bellísima y sentida composición de nuestro poeta enfermo, de nuestro bardo martir: Félix Angel Salas C.

Por haber llegado tarde, (Pasa a la pág. 8)

don Daniel Durán

en su comercio LA POPULAR

en el MERCADO de esta ciudad, les ofrece buenos

Licores del país - Cervezas, varias marcas
Siempre buenas bocas de palmito

Zapatería DEFENSA

Para un buen calzado, ya sea de trabajo o para lucirlo en paseos o fiestas, siempre de los mejores materiales y con el mejor trabajo, busque esta zapatería.

Sorteo n° 3 Favorecido el n° 83 de la Srta. *Lía Alvarado*

En formación la serie

NAVIDAD

Fútbol

La reunión que los deportistas celebraron el lunes pasado en la noche, en el Bar Imperial, con el fin de organizarse y formar su Club, dió los mejores resultados y ya se puede decir que contamos con un centro deportivo del que mucho espera la afición.

Por lo pronto se cuenta con el decidido apoyo del señor don Romano Orlich que en el discurso de apertura de la sesión, entre otras cosas interesantes, dijo que él siempre había mirado con simpatía todo movimiento deportivo y que si había estado alejado de ellos, lo hacía por motivos especiales, pero que, de ahora en adelante, siempre estaría de lleno con ellos.

Estas palabras del señor Orlich fueron recibidas por los concurrentes, con verdaderas muestras de júbilo.

Para mientras tanto se puedan

acomodar mejor, el señor Orlich puso a disposición de los deportista una de las casas que tiene frente al Parque «Alberto M. Brenes». Y luego de tomar algunas otras decisiones, se dió por terminada esta primera etapa hacia el resurgimiento del deporte moncheño.

Para hoy tendremos dos partidos de fútbol en esta ciudad. El primer encuentro se efectuará en la Plaza Rafael Rodríguez entre los equipos de segundas de Buenos Aires de Palmas y San Ramón a las 10 hs. y el segundo se verificará a las 11.30 hs. entre las primeras divisiones de Grecia y esta ciudad.

Para ambos encuentros la afición está rebotante de alegría y espera que los juegos la dejen satisfecha, tanto por la calidad del juego como por la caballerosidad de los individuos que entren a la cancha.

Ya los veremos en el césped.

Cerrajería

Hay en esta localidad una nueva industria, la que ha establecido el señor Roberto Zeledón Z. Allí se le compone o arregla cualquier llavín, por malo que esté. Cosa que nos complacemos en avisar a los lectores por sitienen algunos de estos llavines sin llaves, o ya en desuso por su mal estado. Consulte con Beto y él le dirá si se le puede o no arreglar. Bien por el señor Zeledón.

Ornato

Es con verdadera complacencia que hemos visto como cambia el aspecto de una casa cuando a su propietario se le antoja darle una manita de pintura

Y decimos esto porque al Lic. M. de O. le está quedando muy bonita su casa con ese arreglo que le está haciendo y, conste, que el señor Montes de Oca es de los pocos propietarios que a menudo le están limpiando la cara a sus propiedades.

Ahora se le presenta el problema de los chiquillos que a todo lo limpio le han de dar su rayazo, esto si no es que lo llenan de nombres indecentes.

Mucho ojo, señora policía!

También está siendo objeto de una limpia general nuestro Parque «Alberto M. Brenes», que ya estaba pidiendo a gritos una limpiadita.

TIEMPO

Director:

MARCO TULIO ACOSTA P.

Redacción y Administración:

IMPRENTA ACOSTA SAN RAMON

Semanario de

Información

Política, Religiosa y de Interés general
Literatura Versos

Completamente independiente

Protección a los "Hijos Naturales"

Escribe ARANALCO MAYORGA

Organos de la prensa nacional informan que el Arzobispo de Costa Rica, Monseñor Sanabria, ha dirigido una carta al Presidente de la República, estableciendo algunas objeciones respecto del proyecto de reforma a los artículos 118 y 125 del Código Civil, que representantes del actual Congreso proponen con el objeto de proteger a los llamados "HIJOS NATURALES".

No conozco el contexto de la arzobispal misiva; pero deduzco que su Señoría Ilustrísima pretenden un veto del Poder Ejecutivo a una innovación que él juzga falta de ética social y religiosa. Las bases de la institución matrimonial van a ser minadas con una ley de extracción liberal, o más bien jacobina que, según él, puede dar al traste con ciertas ideologías conservadoras que forman el escabel de la sociedad y de la religión. El señor Arzobispo tiene razón al empeñarse en una defensa contra los intereses de la iglesia que él representa. Desleal me parecería que no hiciera tal cosa. Lo cierto es que para que las conveniencias eclesiásticas no sufran mengua y los prejuicios sociales se mantengan en un plano de intolerancia y de injusticia, los "HIJOS BASTARDOS" tienen que seguir cargando su fardo de humillaciones y pasar por la vida como unos apestados, a quienes la sociedad arrinconada y estigmatiza. ¿Qué pecado hay en que los padres traten

de reconocer al fruto de una pasión puramente humana? El hombre es polígamo por naturaleza y la historia cita infinitos casos de individuos que han sido unidos en matrimonio con centenares de mujeres. Parece que el mismo Rey Salomón, una de las figuras centrales de la Biblia, era poseedor de un inmenso serrallo y que allí precisamente fué en donde se inspiró para confeccionar su poema EL CANTAR DE LOS CANTARES..

La sangre azul no existe ni ha existido nunca. Los glóbulos rojos no pueden producir más que sangre roja y cuando la carne se amorata por causa de traumatismos o de infecciones, es que cobra un repugnante color azulado.

Todos somos hijos de Dios y como tales y sin diferenciaciones de ninguna clase, tenemos derecho a que las leyes divinas y humanas nos protejan en una forma perfectamente equitativa.

Rogelio Sotela, una de las máximas figuras de nuestra literatura, siendo diputado presentó un proyecto al Congreso que fué ley de la República, para que los HIJOS NATURALES no reconocidos, tuvieran derecho de llevar los apellidos de la madre y así poder limpiarse del "U. AP." que venía a constituir en su vida un sello de deshonor y de vergüenza. Rogelio puso el primer jalón en la conquista de los derechos morales de los hijos ilegítimos, que tarde o temprano llega-

rán a ser absueltos de una culpa que no han cometido y que, desde luego, no puede ser circunstancia agravante para mantenerlos fuera del amparo de nuestros códigos.

Hay que recordarle a Monseñor Sanabria que la grandeza de Cristo está, principalmente, en no haber olvidado nunca la humildad de su origen y en haber escogido, para su obra de redención, a los más modestos pescadores de Galilea.

San José, julio de 1946.

Una carta de Colonia Carmona

Hemos recibido una atenta carta de Colonia Carmona con la firma de Hermógenes Méndez que, entre otras cosas interesantes, dice:

«Procuró, pues, ayudar al sostenimiento de TIEMPO, porque simpatizo con toda obra de divulgación cultural y de adelanto material y espiritual.»

En un ensayo de vuelo sobre el sendero de las musas, el señor Méndez hace un elogio del estro de Elizondo Arce, a quien admira por su estilo que tanto se acerca al alma campesina, trabajo que no publicamos hoy por falta de espacio.

Agradecemos la carta y colaboración del señor Méndez, que viene a confirmarnos amistad y simpatías de tantos buenos amigos de la tierra guanacasteca.

Canto a la Vida

*El verso es vaso santo,
poned en el tan sólo
un pesamiento puro.-José Asunción Silva.*

Yo quiero con mi verso y estrofa más sentida
decir las inquietudes que llevo en mi conciencia,
porque hay un pensamiento perenne en mi existencia
que ve con amargura la juventud perdida.

Pensar que fué el destino muy cruel a nuestra vida;
caprichos del ambiente nulificaron todo...
Fue nulo nuestro esfuerzo, y herido de tal modo,
que ya no cicatriza la dolorosa herida.

Y a veces en silencio descorremos el velo
de la lejana infancia, donde quedó dormido,
cual ave que no quiere—abandonar su nido,
el infantil recuerdo junto al primer anhelo.

Y vemos, ilusiones; un despertar risueño
de alegres primaveras, cuando es grata la vida
porque se embriaga el joven del ansia desmedida
de creerse en sus delirios, del mundo único dueño.

Después, el desengaño, y el alma ya cansada
que vive bajo el domo de un cielo gris de angustias,
bosteza contemplando las ilusiones mustias
mientras los años marcan el fin de la jornada.

Entonces meditamos con alma pesarosa,
no ser más que un gusano de vida solitaria
y que en metamorfosis, natura libertaria
convértelo en capullo y en ágil mariposa.

Y toda la importancia del ser de nuestro ser
son las divagaciones de espiritual altura;
fenece la materia,—y contra la ventura,
en cada ser humano se incuba un padecer.

Por eso son mis versos de honda filosofía
en sus ondulaciones de amargo pesimismo,
porque miro el futuro cual insondable abismo
que acallará mi canto—en no lejano día.

ABEL BENAVIDES H

¿QUE DEBEMOS LEER?

El pueblo de San Ramón cuenta con una magnífica biblioteca pública bien atendida, y es en verdad una lástima que sea realmente tan reducido el número

de personas que la frecuentan. Gravísimo error por cierto, ya que nuestra tradicional cultura permanecerá estancada y con peligró de decrecer si no nos pro-

cupamos más por la buena lectura, si solamente leemos a la ligera por mera curiosidad los grandes titulares de los periódicos y de la prensa diaria para formar comentarios insulsos y estériles, o si nuestra insaciable ambición nos lleva a permanecer la mayor parte del tiempo sobre nuestros libros de cuentas y de negocios, en tanto que las obras meritorias de inmortales escritores permanecen en eterna vacación, como simples adornos decorativos en las ricas mansiones que las tienen o poseen y en la biblioteca pública. Bien sabemos que la medicina no cura al paciente si éste se resiste a tomarla para poderla asimilar, y del mismo modo, los buenos libros nada aprovecharán ni harán sabio a nadie si se mantienen relegados en el estante y si no se estudian con verdadero interés y meditación.

¿Cuántas veces hemos observado, no sin pena, las cantinas, los clubs y billares repletos de jóvenes y de personas mayores en tanto que la biblioteca está desierta? ¿Y cuando venimos a leer algo en nuestra propia casa elegimos erróneamente obras insipidas de aventuras amorosas y de escenas espeluznantes que nos roban el sueño y la tranquilidad, afectando nuestro sistema nervioso e indisponiéndonos para cumplir honradamente nuestras tareas diarias y nuestros más sagrados deberes? Y esta historia se repite en muchos otros lugares del país.

Dice un adagio: "Dime con quién andas y te diré quién eres." También podríamos decir: "Dime qué clase de revistas y de libros lees, (si acaso lees algo) y te diré quién eres, y en parte, quién serás en el futuro, pues los buenos libros, asociados debidamente a las oportunas enseñanzas que recibimos en la

escuela y el colegio, forjarán el carácter y la personalidad y nos adiestrarán para arrostrar la vida con sus tristezas y alegrías, con sus inquietudes y aspiraciones, con sus problemas y vicisitudes, preparándonos así para obtener el triunfo sobre nuestras aparentes derrotas.

En mi concepto, después de la escuela, es la biblioteca bien equipada con obras selectas, y constantemente frecuentada, la llamada a testimoniar sobre el nivel de la moral y cultura de nuestros pueblos y ciudades y sobre nuestras más legítimas aspiraciones de adelanto y de progreso. Pero no olvidemos poner todo empeño en buscar literatura especial que se adapte y corresponda fielmente a nuestras más profundas necesidades espirituales que debemos considerar indiscutiblemente primordiales y elementales, pues si las descuidamos, todos los demás conocimientos carecerán de base y de fundamento sólido y solamente podrán constituir meros castillos de naipes con peligro de derrumbarse en cualquier momento.

Los pueblos estacionarios e ignorantes están expuestos voluntariamente a toda clase de expoliación y explotación, en tanto que los amantes del estudio y del verdadero progreso aumentarán cada día su poderoso equipo de defensa hasta llegar a obtener su completa emancipación y su más noble y digna libertad.

Ramonenses: Si en la parte exactamente material no podéis avanzar mucho por motivo a la actual depresión económica; si no podéis levantar suntuosos edificios y obras de arte para embellecer vuestra ciudad, os quedan siempre bastísimos y nobles recursos. Luchad contra toda perversidad moral y derrocad las

costumbres perjudiciales, leyendo más y preocupándoos en este sentido hasta el extremo de tener necesidad de un edificio amplio y perfectamente acondicionado con sus respectivos muebles dedicado exclusivamente para vuestra biblioteca, donde podamos acudir todos a nutrir y a expansionar nuestras mentes,

nuestra vida moral e interna haciendo que la cultura en nuestro humilde ambiente no sea una palabra sin base, sin pruebas eficientes, sin ejemplo satisfactorio y debidamente comprobado. Eso es avanzar hacia el verdadero progreso.

T. QUIROS V.

Me encontré con ella

Escribe RAFAEL LINO PANIAGUA

Me encontré con ella, en un viejo camino donde conocí los cetilleros y las tórtolas con su uniforme color cacao, volando a cortos trechos, sobre las huellas o a los lados del camino. Un viejo camino que era un estuche de recuerdos, de añehos, añoranzas, música y versos. Estaba pálida y bonita, color de cala. Me bañaba la luz de su mirada. Le conté mis penas, mis amores y mis ansias. Le fuí comunicativo. Había un rumor de aire perdido en el fo-

llaje, volaban pronunciando su nombre los cuyeos. Escuchábase acordes de guitarras nocturnales, canciones amorosas. Yo continué mi diálogo ahondando el pensamiento, casi en un éxtasis mirando su figura color de oro en su expresión y su forma nocturnal, que anima a los bohemios y viajeros cargados de esperanzas truncas. Y en un momento se oscureció la noche y la perdí de vista. Era la luna.

Imagen de Francia

Por Paul Valéry

Exclusivo "Pages de France"

III

No extreñará, pues, que yo considere a Francia como una forma, ni que se me represente como una obra. Es una nación de la que puede decirse que está hecha por la mano de hombre, y que, en cierta manera, está dibujada y construida como una figura en la q' diversidad de las partes se armoniza para formar un individuo. Podría decirse también que es una especie de ley dada por determinado territorio y determina da combinación étnica a un grupo humano que, en el curso de las edades, no cesa de organizarse y de reorganizarse según esta ley. El fenómeno capital era ne-

cesario en un país que no está definido por una raza dominante, ni por tradiciones o creencias, ni por circunstancias económicas, sino por un equilibrio complejísimo, una diversidad extraordinariamente rica, un conjunto de diferencias de los seres y de los climas a los que debía responder un órgano de coordinación poderosísimo. Por lo que respecta al carácter de la nación francesa, de sobra es conocido. Es viva de espíritu, generalmente prudente en los actos, inquieta en la superficie, constante y fiel en lo profundo. Olvida fácilmente sus tradiciones, conserva indefinidamente sus hábitos; es sagaz y ligera,

LA CARIOCA



Edgar Acosta R.



Licores del país - Buen trato



Al lado del Teatro Chassoul



clarividente y distraída, morigerada en exceso, y hasta infinitamente demasiado moderada en sus verdaderos deseos, para una época en que la enormidad de las ambiciones y la mostruosidad de los apetitos son casi condiciones normales. El francés se contenta con poco. No tiene grandes necesidades materiales y sus instintos son moderados. Hasta considera con cierto escepticismo el desarrollo del maquinismo y los progresos de este orden, en el que amenudo le acontece el crear y el dormir sobre su obra, dejando a los demás el cuidado y el provecho de servirse de ella. Es posible que los franceses presientan todo lo que el espíritu y sus valores generales pueden perder con el aumento indefinido de la organización y del especialismo.

Este último rasgo concuerda muy bien con la tesis general de mi breve estudio. Está claro que un pueblo esencialmente heterogéneo y que vive de la unidad de sus diferencias internas, no podría, sin alterarse profundamente, adoptar el modo de existencia uniforme y enteramente disciplinado que conviene a las naciones en las que el rendimiento

industrial y la satisfacción "estandarizada" son condiciones o ideales conformes a su naturaleza. El contraste, y aun las contradicciones, son casi esenciales a Francia. Este país, donde la indiferencia en materia de religión es tan común, es también el país de los más recientes milagros. Durante los mismos años en que Renan exponía su crítica y el positivismo o el agnosticismo se extendían, una aparición iluminaba la gruta de Lourdes. En el país de Voltaire, y algunos otros es donde la fe es más seria y más sólida, posiblemente, y donde con más facilidad se reclutarían las órdenes; a él es al que la Iglesia ha concedido las más numerosas canonizaciones en estos últimos años. Mas la superstición es poca; quiero decir: menos que en otras partes. Hay en Francia menos telepatías, menos investigaciones psíquicas, menos evocaciones y terapéuticas prestigiosas que en ciertas comarcas menos superficiales. Lo que no quiere decir que no las haya en absoluto.

"Confidencias"

Vidas verdaderas

La revista de las muchachas

donde

don NAUTILIO

Qué se hizo nuestro Parque?

Así pregunté y me contestaron: detrás de los cartelones de los teatros. Y era cierto.

Nuestro parque se ha transformado en un escaparate de anuncios. No hay árbol en el cual no coloquen un cartelón, dándole un aspecto, en estas noches de lluvia y a la luz de las "candelillas eléctricas", de cementerio.

De "soplas" les daré un consejo a los empresarios de los teatros: traigan buenas películas y supriman cartelones. Los aficionados al cine no necesitan de esa propaganda exagerada para concurrir a ver las cintas cinematográficas. La calidad de la película es la mejor propaganda.

Y hay perdonen los mandepes y los empresarios.

Lilo

Parecidos

En qué se parece una bailarina a una lavandera?

— En que la bailarina baila y la lavandera va a lavar!

— La lista de lotería a un capitán?

— En que son oficiales.

Colmos

—Cuál es el colmo de una vieja?

— Plancharse la cara para quitarse las arrugas.

Deslindes - Planos - Copias - Amojonamientos
Medidas - Pajas de agua - Drenajes y demás
trabajos de ingeniería, busque a
ALVARO ACOSTA R.

Informes en la Imprenta Acosta, San Ramón

Sección agrícola.

Mecanización de la Agricultura

La falta de brazos en los distintos contones de la República se echa de ver por la continua emigración del jornalero hacia la región sur del país, ya que los sueldos que la Compañía Bananera paga son aliciente para dejar los lares e irse a ganar más, sin pensar que un porcentaje alto de esa paga, se gasta con el flajelo de los peones; el paludismo, a pesar que la Compañía ha saneado mucho aquella región. Esto hace un problema en muchos lugares en que la agricultura, por falta de brazos, esta disminuyendo de una manera alarmante. Luego, el que regresa, quiere ganar sueldos altos parecidos a los de allá y tra bajar poco, y entonces los cultivos cuestan tanto que el pequeño agricultor, desilusionado, no se aventura en trabajos que le llevarían al fracaso rotundo.

Habló del pequeño agricultor porque el hacendado, que puede mecanizar sus cultivos, se ha defendido con los métodos modernos para cultivar la tierra: los tractores. En cambio, el verdaderamente luchador del campo, no tiene medios monetarios

para comprar las máquinas que pudieran hacerle más llevaderos los gastos que impone un trabajo en pequeño. Pero hay solución a este problema: las cooperativas. Esto vendría a solucionar la lucha que al campesino se le presenta. ¿Por qué, en un distrito cantonal, no se usa de estas cooperativas y compran entre veinte ó treinta hombres, un tractor y solventan esa dificultad? Yo sé que si la forman y fueran a una Agencia de tractores, due las hay en la Capital y uno de cuyos dueños Don Gonzalo Calderón, conocido hombre que ha impulsado la agricultura mecanizada, al extremo que ha arado parcelas gratis en Cantones circunvecinos de la Capital, con el interés de que se den cuenta del progreso moderno en materia agrícola; el señor Calderón, estoy seguro, les daría la oportunidad de hacerse de una unidad de estas que traería a la colectividad una era de resurgimiento.

En próximo artículo haré un estudio de la forma como el Gobierno podría equipar los Municipios con tractores de esta clase

El Husar Negro

Enfermos

De bastante cuidado, pues se le paralizó la digestión, estuvo en estos días nuestro viejo y buen amigo Samuel González. Debido al oportuno tratamiento del médico y a los cuidados de sus familiares, la cosa no pasó a más y ya el amigo González se encuentra en vías de un pronto restablecimiento, cosa que nos alegra bastante.

—También guardó cama por algunos días, el joven don Alvaro Acosta R. con motivo de haber contraído una fiebre intestinal. El estado del paciente es bastante bueno, pues se encuentra ya en vías de restablecimiento, cosa que celebramos de todo corazón.

Golfito

Ya el puerto de Golfito se encuentra con una colonia de ramonenses bastante regular. Ultimamente han salido para aquel puerto los jóvenes Francisco y Eralda Ugalde, quienes van a pasar unos cuantos días con su hermano Lilo.

Buena temporada deseamos a los jóvenes Ugalde por aquellos lados, desándoles mucha felicidad.

IMPRESA ACOSTA

San Ramón

GUSTO

ECONOMIA

(Viene de la pág. 1)

Vuelv...

cuando nuestro semanario, en parte, estaba en prensa, no nos fue posible publicarlo en la presente edición, cosa que, con mucho gusto, haremos en la entrante.

Este bellissimo trabajo ha sido inspirado en la lectura de nuestro Editorial del 14 de julio, y que titulamos "Campanas al Viento".

Estamos seguros, segurísimos, que nuestros lectores recibirán con agrado, con deleite esta producción de Félix Angel, que habla muy al corazón de los ramonenses que hemos tenido el placer de oír nuevamente las campanas en su lugar nuevo de la nueva iglesia en construcción.

Bodas

En la noche del martes pasado, en casa de nuestro particular amigo don Emel Salas G., se efectuó el compromiso matrimonial de la estimable y simpática señorita Virginia Valverde G. con el caballero señor José Fco. Pinto, residente en San Francisco de California, hoy nuestro huésped.

Como fecha para efectuar la

boda se señaló el lunes entrante, 29 de los corrientes. La ceremonia se verificará en la Catedral de Alajuela, de donde saldrán los recién casados para Estados Unidos, donde fijarán su residencia.

* * *

El jueves 1 de agosto entrante unirán su suerte con los lazos indisolubles del amor jurado ante el altar, la señorita Mercedes Badiella Barrantes y el esforzado trabajador, el joven Angel Losilla Gamboa.

Esta ceremonia habrá de verificarse en la Iglesia del Tremedal de esta ciudad a las 6 hs.

* * *

También el viernes entrante, 2 de agosto, habrá de celebrarse en Alajuela la ceremonia nupcial de la señorita Margarita Lobo Rodríguez y el amigo nuestro don Miguel Angel Polonio.

Para estas tres parejas que muy pronto comienzan la nueva ruta que el Destino les señale, TIEMPO envía, desde ahora su tarjeta de felicitación, haciendo votos por la buena ventura de todos ellos.

Día de días

Con una fiestecita que dió a sus amistades más íntimas, en

casa de don Ernesto Caballero y su señora doña Beatriz, celebró la fecha de su natalicio la joven Felicitas Lobo.

A las muchas felicitaciones recibidas por la señorita Lobo, unimos la nuestra que lleva además, el perfume de la sinceridad

Las sulfas peligrosas drogas

Bajo este título se nos ha traído para su lectura, a fin de que hagamos un extracto, un artículo publicado por el señor J. D. Ratliff en "COLLIERS", Springfield, U.S.A., y en el cual se da a conocer el peligro de las sulfas, tan usadas ahora por nuestro pueblo, que las consume sin ningún cuidado, sin ninguna precaución.

Ya tendremos el placer de leer con calma y estudiar tan interesante artículo y prometemos para próxima edición un comentario.

Para mientras, recomendamos a nuestros lectores no se abuse de ese medicamento que puede ser—y es—causa del aumento de tantas enfermedades y hasta de muertes, según reza el citado artículo.

Y esta cuestión que parece no tener ninguna importancia, dado el uso exagerado que de las sulfas se hace, pueda tener su base.